

POLÍTICA



Kast inicia gira por Centroamérica con foco en seguridad

El presidente electo, José Antonio Kast, inició la mañana de este sábado la que será su gira internacional más extensa desde que fue elegido: un viaje por Centroamérica que tendrá como uno de sus principales hitos la visita a El Salvador y al Centro de Confinamiento del Terrorismo (Cecot), la denominada megacárcel impulsada por el gobierno de Nayib Bukele.

Durante la gira estará acompañado por la futura ministra de Seguridad, Trinidad Steinert. Tras su paso por El Salvador, el presidente electo continuará su agenda en Panamá, donde participará en el Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe 2026, junto a su futuro ministro de Hacienda, Jorge Quiroz, y la futura ministra de Energía, Ximena Rincón.